

笑顔かがやく松浦っ子！



令和2年9月16日

NO.13 松浦小学校

校長 野中皇児



このQRコードを読み取っていただくと、松浦小学校HPにいきます。

イベントギャラリーにて、学校や子どもたちのことを随時紹介していきます。

いよいよ、松浦小学校大運動会がせまってきました。子どもたちは、一生懸命に練習しています。土曜日まで雨の予報ですが、当日は何とか大丈夫そうです。



1, 2年生は、『レク走』、『大玉ころがし』
『団体演技』に出場します。団体演技は、とてもかわいいダンスです。左の写真は、レク走の練習の様子です。当たればそのままゴールへ！外れたらちょっと遠回り。さあ、本番の日は当たるかな？それとも？お楽しみに！



3, 4年生は、『レク走』、『台風の目』
『団体演技』に出場します。3年生は、低学年と一緒にダンス。4年生は高学年と一緒に面浮立です。左の写真は、団体競技『台風の目』の練習の様子です。勝敗のカギを握るのは、内側と外側です。がんばれ！



5, 6年生は、『レク走』、『団体競技』、
『団体演技』に出場します。左の写真は、団体演技面浮立の練習の様子です。今年のプログラムのラストを飾ります。短い練習期間、距離を保つといった制約がある中で、できることを一生懸命にしてきました。

当日は、30度を超えないとはいえ、暑い中でマスク着用をお願いすることになります。ご協力をよろしくお願いいたします。

※ 裏面には、先日のふれあい道徳でいただいた感想等を載せています。

先日は、授業参観（ふれあい道徳）にお越しいただきありがとうございました。お子さまの教室での学習の様子はいかがだったでしょうか。どの学年の子どもたちも、それぞれのテーマについてじっくり考えた1時間になったと思います。今年度、保護者のみなさまに感想をお聞きする場を設けました。いただいた感想の中からいくつか紹介したいと思います。

○子どもたちの気持ちの変化が楽しかったです。みんな優しすぎるなと思いました。勝負事だから勝つ楽しみをもっていろいろなスポーツに取り組んでほしいと思います。（5年）

○当たり前なのに気づけることはとても大事ですね。そこから、自分はどうするのか、昇華していける力を子どもたち以上に大人が大切にしていけたらと思いました。（6年）

○隣の子と席をくっつけて、楽しそうに取り組んでいるのが印象的でした。1年生はとにかく元気いっぱい面白いです。（1年）

○「ともだち」について子どもたちみんながいろいろな意見を言っていました。みんな「ともだち」を大事にしているのが伝わりました。（2年）

道徳教育は道徳科の時間のみならず、教育活動全体で子どもたちといっしょに高め合っていくものです。松浦小学校ではこれからも道徳の学習に日々取り組んで参りますが、学校と家庭と協力して子どもたちを育てていきたいと思っています。ときどきお子さまに道徳の時間のことを尋ねていただき、お家でも話していただけたら幸いです。今回は、貴重なご意見・ご感想をいただき、ありがとうございました。